

Saarbrücker Zeitung, 26. Januar 2017, Wirtschaft/ Regional

Praxisstellenbörse für Studenten sozialwissenschaftlicher Fächer

Saarbrücken. Am Campus Rastpfuhl der HTW Saar, Am Rastpfuhl 12a, findet am Freitag, 27. Januar, von 9 bis 15 Uhr die dritte Praxisstellenbörse des Studiengangs Soziale Arbeit und Pädagogik der Kindheit statt. Soziale Einrichtungen, Träger, Verbände und Projekte stellen sich den Studierenden sozialwissenschaftlicher Studiengänge vor.

Neben dem Kennenlernen können konkrete Anfragen zum Beispiel zu Vorpraktika, Praxissemestern (Praktika), Forschungs-

projekten, Abschlussarbeiten und gegebenenfalls Bewerbungen und Stellengesuche besprochen werden.

Studierende der HTW Saar, der sozialwissenschaftlichen Studiengänge der Universität des Saarlandes sowie der umliegenden Universitäten und Hochschulen Mainz, Trier, Koblenz-Landau, Luxemburg und Straßburg sind herzlich eingeladen. Der Eröffnungsvortrag ist um 9.15 Uhr, offizieller Messebeginn ist um 10 Uhr. *red*